



**PROYECTO PARA LA ATENCIÓN A INDÍGENAS DESPLAZADOS
EVALUACIÓN ESPECÍFICA DE DESEMPEÑO 2012-2013**

La Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, está reestructurando sus programas para operar en el ejercicio fiscal 2014 una nueva estructura programática presupuestaria y en este marco de trabajo se revisarán las recomendaciones emitidas en la Evaluación Específica de Desempeño (EED), con la finalidad de dotar de una mejor operatividad a los programas y con base a ellos, poder establecer los Aspectos Susceptibles de Mejora.